

EN LUGAR SE INSTALÓ UNA PLACA INFORMATIVA EN EL PUQUIO

# Parral conmemoró el Día de los Patrimonios en fuente de agua que dio vida a la comuna

**PARRAL.** Donde en el año 1700 había una fuente natural de agua dulce es donde comenzó el asentamiento de una nueva comunidad, que finalmente se llamó Villa Reina Luisa del Parral, se dio inicio al Día de los Patrimonios 2025. En el "Puquio", ubicado en un céntrico lugar de Parral, allí se instauró una placa representativa que informa

sobre la historia y lo importante que fue esta vertiente para las familias que se instalaron en el lugar. Esta actividad fue acompañada por distintos clubes de cueca de la comuna, quienes bailaron en honor a este punto inicial de la comunidad, valorando las tradiciones y la historia de Parral. Las parejas de este tradicional baile hicieron

un pasacalle por la avenida principal de Parral hasta el teatro de la comuna, donde se exhibieron vitrolas de distintas épocas y el Cuerpo de Bomberos desarrolló una muestra con utensilios y elemento antiguos. "Ha sido una jornada muy especial, marcada por el orgullo que sentimos los parralinos, porque nos iniciamos en el lugar donde

todo partió, en El Puquio, instalando una placa conmemorativa y después, rendimos homenaje a nuestras tradiciones campesinas, mediante la cueca", expresó el alcalde Patricio Ojeda.

Uno de los participantes en la muestra de vitrolas, Carlos Fuentes, expresó que junto a Abel Morales, pudieron compartir distin-

tos elementos. "En esta exposición, están todas las vitrolas funcionando... Tenemos más máquinas, pero por la humedad no las trajimos y todo nació por una afición. Empecé a reparar vitrolas que estaban en desuso, siempre me llamó la atención y en verdad cuesta conservarlas, pues las agujas duran para dos discos solamente y es difi-

cil encontrarlas", explicó el conservador y expositor. Finalmente, el municipio parralino informó que la placa "El Puquio" dice "vertiente de remota memoria, que abasteció de agua a tribus anteriores a la llegada de los españoles. En torno a ella, se establecieron los primeros pobladores de la Villa Reina Luisa del Parral".